

Mayor carga fiscal impedirá atender demanda de empleo: Concanaco (El Financiero 11/09/09)

Mayor carga fiscal impedirá atender demanda de empleo: Concanaco (El Financiero 11/09/09)(Mariana Otero-Briz) Viernes, 11 de septiembre de 2009 · Privilegios fiscales de 502.5 mil mdp Los empresarios del país están alterados y preocupados ante el proyecto de crear nuevos gravámenes, puesto que se deben atender otros pendientes antes de llegar a esa medida, señaló Mario Sánchez Ruiz, presidente de la Confederación de Cámaras de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur). En entrevista en el marco de la celebración del 35 aniversario del Fonacot, dijo que antes de solicitar a los empleadores que se aprieten el cinturón se debe alcanzar una mayor eficiencia en el gasto gubernamental y ampliar la base gravable, factores que contribuirían a tener un presupuesto suficiente. "La señal que manda el gobierno es que va a despedir empleados, y a esa gente tendrá que arroparla el empresariado, por lo que si le impones una mayor carga, lo único que se logra es desinhibir la inversión." Es necesario presentar una propuesta integral en materia tributaria, que además de contemplar la creación de gravámenes incluya la desaparición de otros. Según Sánchez Ruiz, en el gobierno existen espacios donde se puede recortar gastos, así como hacer reestructuraciones en las paraestatales, lo que daría posibilidades de ahorro. Además se ha evidenciado que tasas de impuestos bajas y manejables dotan de una mayor capacidad para la apertura de empresas y la generación de empleos. "Lo que se mandó es una parte pequeña de muchas cosas que tienen que plantearse." Mencionó que el gobierno se comprometió a que antes de proponer más impuestos presentaría un proyecto de redimensionamiento del aparato burocrático, por lo que aún quedan varios pendientes. Hay dependencias que tienen que desaparecer porque no son productivas, y tal vez al fusionarlas con otras áreas podrían ser más eficientes. A pesar de que cada año se poseen más recursos para combatir la pobreza, ésta continúa en aumento, lo que evidencia que sólo se podrá abatir con la creación de empleos, y no mediante el aumento de subsidios.